

REVUE DE PRESSE

OUEST FRANCE

→→→ 3 articles disponibles

Ouest-France, 7 septembre 2017

Landudal

Samedi, le poney-club de Kerzon ouvre ses portes

Après un galop d'essai durant l'été, le nouveau Poney-club de Kerzon fait sa rentrée, samedi. Les propriétaires et la monitrice, Gaëlle David, feront découvrir les installations et la cavalerie.

Durant l'année scolaire, le centre proposera des cours allant de l'initiation au perfectionnement pour les enfants de 3 à 11 ans.

Ces cours seront dispensés le mercredi après-midi et le samedi toute la journée. À l'occasion des portes ouvertes, les enfants pourront profiter de promenades gratuites et assister à des démonstrations par des cavalières déjà confirmées.



La monitrice Gaëlle David et Laurie-Anne, cavalière confirmée, présentent Vaina et Wébé.

Samedi 9, portes ouvertes de 14 h à 18 h. Accès fléché. Renseignements au 07 85 99 35 22.

Des portes ouvertes réussies au poney-club



Gaëlle David a eu le plaisir d'accueillir ses anciennes élèves désormais trop grandes pour chevaucher les poneys.

Mardi, le tout nouveau poney-club de Kerzon ouvrait ses portes avant d'ouvrir à l'année. De nombreux visiteurs sont venus découvrir les installations et la cavalerie.

Au nombre de ces visiteurs, un

groupe de jeunes filles venues retrouver Gaëlle, leur ancienne monitrice. Au nom de ses copines, Charlotte résume l'impression générale. « **C'est très accueillant, le cadre est top et les poneys sont trop mignons** ».

Landudal

Au bonheur des enfants au poney-club de Kerzon

Ce sont les vacances, pourquoi ne pas offrir quelques séances d'équitation aux enfants ? C'est ce que propose le nouveau poney-club de Kerzon qui ouvre mardi.

La toute nouvelle association équestre de Kerzoncuf est gérée par Élodie et Benjamin Serpe. « **C'est une passion commune qui nous a rassemblés, sourit le couple. Nous avons envie de partager les valeurs de l'équitation française. Le respect du cheval et de l'environnement qui l'entoure.** » De ce côté, les poneys du centre sont plutôt bien lotis dans l'environnement verdoyant et préservé de la campagne de Landudal. Le poney-club sera ouvert tout l'été pour les enfants de 3 à 11 ans. Selon les âges, ils pourront pratiquer le baby-poney, l'équitation voire participer à des stages. À la rentrée, Élodie et Benjamin Serpe envisagent des partenariats avec les écoles et les IME du secteur. « **Au tarif, le plus juste possible.** »

Monitrice diplômée d'État

Les cours seront assurés par Gaëlle David, titulaire d'un brevet d'État d'éducatrice sportive avec la spécialité équitation. La monitrice est riche d'une longue expérience dans différents centres. Son credo ? « **J'étudie le comportement des chevaux. Il est primordial que les enfants aient du relationnel avec les animaux. L'enseignement privilégie le côté ludique. Les séances sont rythmées par la théorie, le soin aux poneys, les reprises, les balades et les jeux équestres** ».



Élodie et Benjamin Serpe en compagnie de la monitrice, Gaëlle David.

Du côté des équipements les sept poneys évoluent sur une vaste carrière de 50 m sur 20 m. Les chemins de randonnée à proximité sont par-

ticulièrement propices aux balades. Les parents sont aussi assurés d'un accueil chaleureux au Salon de thé d'antan.

Portes ouvertes, mardi 18. Accès fléché. Renseignements : 07 85 99 35 22.

<http://www.ouest-france.fr/bretagne/landudal-29510/landudal-au-bonheur-des-enfants-au-poney-club-de-kerzon-5139117>